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【クラブスローガン】 力を合わせて WE SERVE 

【クラブモットー】  出会い ふれ合い 補い合い    
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役 員 理 事 
役 職 名 氏 名 
会 長 Ｌ佐藤 幸博 

前会長 Ｌ晒谷 昌克 

副会長（第一） Ｌ北林 和正 

副会長（第二） Ｌ髙田一二三 

幹 事 Ｌ筏井 恵子 

会 計 L 蓑  泰志 

ライオンテーマー兼副幹事 L 田中 洋史 

テールツイスター Ｌ入江 佑典 

会員理事 Ｌ中山 康雄 

二年理事 Ｌ田屋 和茂 

〃 Ｌ窪田 政三 

〃 Ｌ長守 寛之 

一年理事 Ｌ小西 良信 

〃 Ｌ島  弘樹 

〃 Ｌ川島  国 

副テールツイスター L 瀧澤 健治 

会計監査委員 Ｌ嶋崎 一翠 

〃 Ｌ山田 林生 

■国際協会スローガン：  Liberty, Intelligence, Our Nation’s Safety 
 自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる 

■国際協会モットー  ：   We  Serve われわれは奉仕する 

＝2021~2022 年度＝ 
■国際テーマ： 国際会長 ダグラス X.アレキサンダー 

（USA・ブルックリンベッドフォードスタイベサントＬＣ） 

We Serve ウィ・サーブ ＝国際協会モットーに同じ 
■国際会長キーワード：「心からの奉仕を」 Putting our Hearts in Action 
■334 複合地区スローガン：「将来を見据え 奉仕と変革の能動者となろう」 
■334-Ｄ地区スローガン： 地区ガバナー Ｌ三井 適夫（黒部ＬＣ） 

    「We Serve で人間力を高めよう」 

～Linked Heart～ 

委員会 委員会

◎ Ｌ瀧澤 Ｌ井藤 Ｌ北林 Ｌ新藤 ◎ Ｌ山口 Ｌ二口 Ｌ松野 Ｌ田中

○ Ｌ山﨑義 Ｌ入江 Ｌ松本 ○ Ｌ広羽 Ｌ神嶋 Ｌ蓑 Ｌ山﨑義

○ Ｌ窪田 Ｌ石田 Ｌ永岩 ○ Ｌ西野 Ｌ小西 Ｌ玉井

◎ Ｌ田中 Ｌ二口 Ｌ島哲 Ｌ髙田一 ◎ Ｌ川島 Ｌ藤川 Ｌ永岩 Ｌ新藤

○ Ｌ島弘樹 Ｌ数田 Ｌ佐藤 ○ Ｌ石川 Ｌ筏井 Ｌ澤川 Ｌ山田

○ Ｌ長守 Ｌ西野 Ｌ玉井 ○ Ｌ松本 Ｌ金田 Ｌ島弘樹

◎ Ｌ黒田 Ｌ川島 Ｌ田屋 ◎ Ｌ吉江 Ｌ藤田 Ｌ石田 Ｌ嶋崎

○ Ｌ屋敷 Ｌ松野 Ｌ山田 ○ Ｌ山﨑勝 Ｌ井藤 Ｌ木倉 Ｌ晒谷

○ Ｌ山口 Ｌ嶋崎 Ｌ吉江 ○ Ｌ田屋 Ｌ入江 Ｌ北林 Ｌ瀧澤

◎ Ｌ蓑 Ｌ藤川 Ｌ澤川 ◎ Ｌ窪田 Ｌ黒田 Ｌ島哲雄 Ｌ髙田成 Ｌ嶋川

○ Ｌ筏井 Ｌ広羽 Ｌ山﨑勝 ○ Ｌ中山 Ｌ室谷 Ｌ佐藤 Ｌ山崎与

○ Ｌ髙田成 Ｌ金田 ○ Ｌ数田 Ｌ長守 Ｌ髙田一 Ｌ屋敷

◎ Ｌ中山 Ｌ藤田 Ｌ神嶋 Ｌ嶋川

○ Ｌ小西 Ｌ石川 Ｌ室谷

○ Ｌ晒谷 Ｌ木倉 Ｌ山崎与

副委員長→委員長の順序あり（歴代会長順）

会員・指導力
(GMT・GLT)

家族・女性
(ＦＷＴ)

会則付則
・

情報PR
保健・四献

大　　会
ALERT

・
社会福祉

財務・計画
環境保全

・
市民

運　営　委　員　会　　 事　業　委　員　会
◎委員長○副委員長　終身・優待・賛助会員（ABC順） ◎委員長　○副委員長　　　終身・優待・賛助会員　（ABC順）

YCE
・

青少年
出　　席
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出会い ふれ合い 補い合い 

 高岡志貴野ライオンズクラブ 

2021～2022 年度（第 55 代）会長 L.佐藤 幸博 

 

第一副会長を引き受けた時には「翌年は私の番だ」と覚悟はでき

ていました。新型感染症が世界中に蔓延しわが国でも同様、大混乱

に陥っていました。それでも心の中では、現代医学の進歩により一

年以内に収まるものと信じていたのですが、益々深刻化し、会長職

期間中に迷惑をかけ、志貴野ライオンズクラブの名に傷をつける事になるのではないかと思

い悩みつつ第一副会長役をしておりました。そうした中で晒谷前会長が「誰かが会長を引き

受け続けなければ 志貴野ライオンズクラブはいつかなくなる。例会でメンバーと顔合わせ

て会話ができ、アクテビティでは一緒に汗をかき、新しい友が出来る事は自分にとって嬉し

いこと。この 15 年間楽しませていただいた。会長をする事は自分にとって会へのお返しをす

る番だ。」といいました。自分もそうであったことに気づかされ 引き受ける事にいたしまし

た。 

会長になり 今まで以上にメンバー1 人 1 人に気を向けら

れるようになりました。また、会長職ならではの３３４-D 地

区メンバーとの出会いがあり良い友が出来ました。その中で

も三井ガバナーの掲げた「絶望の山から希望の石を切り出そ

う」という言葉は私の胸に響きました。私にとって勇気づけ

られた言葉であります。 今現在も、世界中で生きるか死ぬ

かの中、自由と祖国を守り戦う人々や貧困に巻き込まれてい

る人々を見ると、幸せは小さくても幸せを感じる事が幸せと

理解できるようになり、例会でメンバーが笑顔でいてくれて

いる事に幸せを感じ、閉会後は各個人の仕事にいい刺激を持って帰ることを願っていました。 

一方ではクラブメンバーがコロナ禍にも拘らず、他クラブへの交流、講習会への出席、クラ

ブアクティビティへの沢山の参加をいただいたことはありがたく私の代役をメンバー全員で

補ってもらい感謝しております。 

最後に私は会長になりとても貴重な経験をさせて頂きました。会長になって初めて分かっ

たこと、会長でなくては味わえない空気、景色、広がり、繋がり、友（仲間）私の人生でとて

も良い一年間になりました。是非 全メンバーが順次会長となり、貴重な経験を成長につな

げて頂きたい。また志貴野 Lions クラブも益々成長してほしいと願います。 

本当に 素晴らしいクラブメンバーに支えられ充実した一年でした。  

感謝。    襷は全会員に渡します。 
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2021～2022 年度 幹事 L.筏井 恵子 

 

幹事をお受けする時、本当はとても迷いました。私にとって

はとても重い役職で、「自信がない」の一言でした。しかしなが

ら、「大変じゃなかったらやる必要は無い、大変だからこそ、そ

こに成長がある。」というアドバイスの言葉をくれた人がいま

した。その言葉に感化され、うっかり(・・・・)承諾してしまっ

たのです。 

結果的には何とか 1 年過ごすことができたと言う事は私にと

ってとても自信につながり、良い経験になったと思っております。 

幹事のお仕事とは会長のサポートをすること、準備のための準備そしてまたその準備と言

うふうに前もっていろいろなことをしておく役割だと思います。 

自分がいろいろな役を受けたときに、やはり前もっての準備ができていれば思った通りのこ

とができるわけです。 

 そしていろいろなことがわかるためには何よりもいろいろな役を引き受けると言うことが

肝心だと思います。いつの間にか 15 年以上の在籍年数になってしまった私はこのクラブへの

恩返し、皆様への恩返しのつもりで幹事を引き受けさせていただきました。今年は次期の役

員が決まらず会長はじめ、本当に大変な思いをしました。私はやはりみんなが役割を分かち

合うことが会の運営にとってとても大切なことではないかと言うふう

に思いました。 

大変不慣れな幹事ではございましたが、皆様のご指導により何とかこの

役を最後までやり遂げることができたことを心から感謝し、ぜひ次に役

を受けられる皆さんに頑張っていただきたいと思います。そして私のよ

うなものでも何か役にたつことがあったらアドバイスしていきたいな

と言うふうに思っていますので皆さん頑張ってください。1 年間本当に

ありがとうございました。 

 

 

2021～2022 年度 テール・ツイスター L.入江 佑典 

 

今年度も新型コロナウィルス感染拡大と重なり中止になった例会

もありましたが、何とか予算達成できました。各種イベントなどの

自粛が続くなか、お金の使い道に困っていたメンバーの受け皿にな

れたのではないかと思います。 

これまでなかなか接点がなかったメンバーとも少しずつお話しが

できるようになり楽しかったです。筏井幹事発案の３分間スピーチ

（インタビュー）では、ベテランメンバーのお人柄を知ることがで

きました。メンバーの皆さんには１年間ご協力いただきありがとう

ございました。次年度、瀧澤テール・ツイスターへのご支援もよろしくお願いいたします。 
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例会の記録

月 曜日・回 場　所 内　　容 スピーチ・アトラクション セレモニー等

7

7 （水） 高岡エクール２F ☆通常例会 L 佐藤会長所信表明　役員就任挨拶 334 複合地区会則委員　Ｌ神嶋

1300回 年間基本計画案発表 全役員へ感謝の楯・バッジ贈呈　　 8/7 第 1 回キャビネット会議にて地区役員の委嘱

21（水） 高岡エクール１F ☆時短例会 前年度決算承認・監査報告　本年度予算案承認 　　地区会則委員長　Ｌ神嶋

1301回 3 分間スピーチＬ澤川　ＬＣ手帳・クラブ会報誌 Vol.40 配布 　　地区 GST・四献委員長　Ｌ晒谷

8

4 （水） 高岡エクール２F  ☆時短例会
県立となみ総合支援学校教頭　宮澤悟史様　「すてきな社会人を目指して」

1302回 3 分間スピーチＬ石川

21（土） となみ野 庄川荘 夏季家族例会
富山アラート　ステージ 2 発令により中止

1303回 リアル謎解き脱出ゲーム

9

3 （金） ホテルニューオー
タニ高岡

ガバナー公式訪問 富山アラート　ステージ 2 発令により中止
公式訪問は、会長・幹事第一副会長のみ Web にて出席1304回 並びに２R1Z 合同例会

15（水） 高岡エクール１F 2R 地区役員例会訪問
２R １ZC 小松　　 ２R 地区 FWT 委員 L 犀藤　 5 年在籍アワード伝達

1305回 LCIF・ALERT委員Ｌ車　　　YCE委員Ｌ本田 L瀧澤　　Ｌ島弘　　Ｌ田中

10

6 ( 水）となみ野 庄川荘 チャーターナイト記念例会
記念スピーチＬ室谷「わしの人生 1/3」　 LCIF キャンペーン100 ライオンオブコミットメント

1306回 マジックショー　冴木ゆう様 楯の伝達　　Ｌ神嶋　　Ｌ北林

20（水） 御旅屋セリオ５F ☆通常例会 山田陽子様　「地球温暖化について」　

1307回 3 分間スピーチＬ山﨑勝

11

10（水） 高岡エクール１F ☆通常例会 高岡市教育委員会教育長　近藤智久様　「ポスト・コロナショックの学校教育について考えること」

1308回 3 分間スピーチＬ山﨑義

17（水） 高岡エクール１F ☆通常例会 合同会社 A ＆ S.IT　久留健太郎様　「骨髄ドナーについて」

1309回

12

1 （水） 高岡エクール２F ☆通常例会
福井みなとマリンＬＣ　Ｌ能登勇太郎　「ライオンズの新しい形　サポーターズクラブの取り組み」

1310回
18（土） ホテルニューオー

タニ高岡
クリスマス家族例会
(夜間） ｅスポーツ　「たいこの達人」トーナメント戦

1311回

2021年

1300回
会長所信表明

1304回　地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問
L三井 適夫

コロナウイルス感染症対策
により対面での公式訪問は

中止
Ｗｅｂ参加

1308回 ゲストスピーチ
市教育委員会教育長　近藤 智久様

1302回　ゲストスピーチ
となみ総合支援学校 宮澤 悟史様

1306回　CN記念例会
となみ野 庄川荘

1310回　福井みなとマリンＬＣ
Ｌ能登勇太郎「ライオンズの新しい
形サポーターズクラブの取り組み」

1307回　ゲストスピーチ
山田 陽子様 「地球温暖化について」

1311回　クリスマス例会
ホテルニューオータニ　太鼓の達人

1301回
本年度予算案承認

1305回　地区役員例会訪問
１ZC　Ｌ小松 千秋

1309回　ゲストスピーチ
久留 健太郎様「骨髄ドナーについて」

1303回　夏季家族会　　　
となみ野庄川荘　にて計画

コロナウイルス感染症対策
により中止
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例会の記録

月 曜日・回 場　所 内　　容 スピーチ・アトラクション セレモニー等

1

12（水） 射水神社 新年例会　　☆時短例会　年男お祝い　Ｌ山﨑義　Ｌ晒谷　Ｌ二口　　 中間決算報告

1312回 入会式　Ｌ．嶋川武秀 Ｌ筏井　Ｌ数田　Ｌ新藤　　　祝舞　筏井豊華翔様

19（水） 高岡エクール２Ｆ ☆時短例会
学校外教育支援協会　福本秀樹様　「不登校児の学習支援について」

1313回 3 分間スピーチＬ松野 次期第一副会長立候補受付開始

2

2 （水） 高岡エクール２Ｆ ☆時短例会 コロナウイルス感染者急増のため中止1314回 　節分例会　スピーチ大会

16 ( 水 ) 高岡エクール１Ｆ ☆時短例会 コロナウイルス感染者急増のため中止1315回

3

2 （水） 高岡エクール２Ｆ Ｗｅｂ理事会 次期第一副会長承認　　次期クラブ三役承認

1316回 文書例会
16（水） 高岡エクール１Ｆ ☆時短例会　

メンバースピーチ　Ｌ数田 LCIF・MJF ＄1000 献金表彰の伝達　Ｌ神嶋　Ｌ北林 

1317回 「私のプロフィール」

4

6 （水） 古城亭 ☆花見例会
3 分間スピーチ　Ｌ藤田　Ｌ広羽

1318回
20（水） 高岡エクール１Ｆ ☆時短例会

メンバースピーチ　Ｌ新藤

1319回

5

11（水） 高岡エクール２Ｆ ☆時短例会 次期事業委員会全体会議 " 第 68 回地区年次大会アワード 
* ガバナー賞：リーダー育成塾参加多数 
* リーダーシップアワード：地区 GST・四献委
員長　Ｌ晒谷 
* 国際会長感謝状：地区会則委員長　Ｌ神嶋 
* 長期在籍者ｱﾜｰﾄﾞ　Ｌ山崎与 "

1320回
18（水） 高岡エクール２Ｆ 結成記念例会 ﾁｬｰﾀｰﾓﾅｰｸｼｪﾌﾞﾛﾝ賞　55年Ｌ山崎与(記念スピーチ)　　　　　

1321回 ﾓﾅｰｸｼｪﾌﾞﾛﾝ賞25年 L室谷Ｌ神嶋　20年 L井藤Ｌ松野　10年L北林
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1 （水） 高岡エクール１Ｆ ☆通常例会 メンバースピーチ　Ｌ嶋川 年間皆出席者・優秀出席者表彰　Ｌ筏井 Ｌ神嶋 Ｌ
北林 Ｌ室谷 Ｌ蓑 Ｌ澤川 Ｌ嶋崎 Ｌ晒谷 Ｌ髙田一 
Ｌ髙田成 Ｌ瀧澤 Ｌ田中 Ｌ山崎与 Ｌ入江 Ｌ黒田 
Ｌ小西 Ｌ窪田 Ｌ中山 Ｌ佐藤 Ｌ島弘 Ｌ山﨑勝

1322回 3 分間スピーチ　Ｌ玉井　Ｌ金田

17-18 （金 - 土） となみ野庄川荘 年次例会 役員退任あいさつ
Ｌ佐藤Ｌ北林Ｌ髙田一Ｌ筏井Ｌ蓑Ｌ入江Ｌ瀧澤1323回

2022年

1312回新年例会　新会員入会式
Ｌ嶋川　武秀

1316回　例会

1320回　例会　
次期事業委員会全体会議

1314回　例会

コロナウィルス感染者
急増のため　例会中止

コロナウィルス感染者
急増のため　

理事会はWeb会議、
例会は文書配信

コロナウィルス感染者急増の
ため　例会中止

1318回　お花見例会　古城亭
3分間スピーチ　Ｌ藤田　Ｌ広羽

1319回　時短例会
メンバースピーチ　Ｌ新藤 恵一郎

1323回　年次例会

1313回　時短例会
ゲストNPO学校外教育支援協会福本 秀樹様

1317回　時短例会
メンバースピーチ　Ｌ数田　雄一

1321回結成記念例会
記念スピーチ　Ｌ山崎与四之

1322回　例会
メンバースピーチ　Ｌ嶋川　武秀

1315回　例会
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ＹＣＥ・青少年委員会

主な活動の記録
2022   1.28 薬物乱用防止活動

今年度はコロナウイルス感染者急増のため、
教室を中止し、「愛する自分を大切に」ＤＶＤ・
リーフレットを配布し視聴してもらう
　＊高岡市立野村小学校５年生１１０名対象
　＊高岡市立成美小学校６年生 ５２名対象
　＊高岡市立木津小学校６年生 ６１名対象

ＹＣＥ・青少年委員長　　Ｌ . 山口　　勉

　一年間、委員会メンバーをはじめクラブ
の皆様には大変お世話になりありがとうご
ざいました。
　本年度は昨年度に続きコロナ禍であった
為これまで通りの活動が難しく、中止を余
儀なくされました。特に薬物乱用防止教室
の中止はつらい判断でしたね。
　小学校側とコロナ感染者数の増減による
開催・中止の判断が開催予定日の数日前ま
で続きました。受講予定だった小学生の皆
さんには申し訳なく思っております。
　次年度は、早々の 7月に薬物乱用防止教
室開催の計画もございますので、是非とも
コロナが収束し全ての活動計画が実施され
ることを祈っております。
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ALERT・社会福祉委員会 
      社会福祉委員長 Ｌ.吉江 守廣 

 

 

 

 

 

 

 

  

⾼岡聴覚総合⽀援学校との交流 

新⽣苑との交流 

今年度、5 名がご卒業されました 

大変楽しい、活発な委員会で

した。この一年間、私が電話

や LINE でアクティビティの

参加依頼した折には、多数の

メンバーが快く出てくださっ

たことには涙が出るくらい嬉

しく思いました。やはり、人

を繋ぐのは心と心だとつくづ

く感じました。メンバーの皆

さん、本当に一年間有難うご

ざいました。 

高岡聴覚総合支援学校との交流

2022 3.14 　*高等部卒業生5名を激励　　印鑑贈呈

新生苑との交流事業

2021 10.5   *ふれあい農園～さつまいもの収穫～

2022 5.24 　*ふれあい農園～さつまいもの苗植え～

発達障がい支援活動
2022 4.2 イオンモール高岡にて啓蒙活動

主な活動の記録

ALERT・社会福祉委員会

主な活動の記録
高岡聴覚総合支援学校との交流

2022  3.14 　＊高等部卒業生 5 名を激励　印鑑贈呈
新生苑との交流事業

2021 10.5 　＊ふれあい農園～さつまいもの収穫～
2022  5.24 　＊ふれあい農園～さつまいもの苗植え～

発達障がい支援活動
2022  4.2 　＊イオンモール高岡にて啓蒙活動

社会福祉委員長　Ｌ . 吉江　守廣
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ALERT・社会福祉委員会
ALERT・社会福祉委員会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発達障がい⽀援活動 
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